



Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **13. Februar 2025** von **Gemeinderat Mag. Michael Winter**

Sehr geehrte Frau
Bürgermeisterin-Stellvertreterin
Mag. Judith Schwentner
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 11. Februar 2025

Betreff: Finanzielle Mittel für Gehsteig Weblinger Straße
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin!

Bereits seit einigen Jahren (damals noch in der Zuständigkeit von Frau Elke Kahr) gibt es ein Bekenntnis und mündliche Zusage zur Errichtung eines Gehsteiges entlang der Weblinger Straße. Durch die voranschreitende Siedlungsentwicklung im betreffenden Gebiet, sind sichere Gehwegverbindung notwendiger denn je. Bisher gab es verschiedene Aussagen, warum der Gehsteig noch nicht errichtet wurde. Unter anderem waren es die Platzverhältnisse, finanzielle Mittel oder auch die Verbringung der durch den Gehsteig anfallenden Niederschlagswässer. Letzteres ist durchaus nachvollziehbar, hat das Gebiet doch trotz bereits umgesetzter Maßnahmen zum Schutz vor Hangwasser nach wie vor Probleme. Diese nach wie vor bestehenden Gefahren sollen Auskünften zu Folge durch unser Wirken weiter untersucht werden, um Schwachstellen wie etwa unter Umständen unterdimensionierte Abflüsse zu erkennen und zu beseitigen. Um Synergien nutzen zu können, soll der Gehsteig nach erfolgter Untersuchung und Lokalisierung der Schwachstellen der Hangwasserabflüsse errichtet werden. Damit ist gewährleistet, dass es zu keiner Verschlechterung kommt, bzw. durch zusammenhängende Bauphasen das Budget geschont wird.

Aus einer Anfragebeantwortung geht nun hervor, dass: *Zitat: „Derzeit laufen noch die letzten Abstimmungen im Zuge der Planungen. Die zusätzlich durch den geplanten Gehsteig anfallenden Niederschlagswässer werden im Projekt berücksichtigt. Ziel ist ein Baubeginn noch im Jahr 2025, vorbehaltlich der erforderlichen Behördenverfahren und der derzeit noch offenen Finanzierung.“*

Es ist erfreulich, dass sich dieses lange aufgeschobene, aber wichtige Projekt nun in der Endphase der Planung befindet. Wermutstropfen bleibt die offene Finanzierung, mit der die Hoffnungen der Bewohner wieder geschmälert werden.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind bereits finanzielle Mittel für die Errichtung des Gehsteiges in der Weblinger Straße reserviert, sodass die Bewohner mit einer raschen Umsetzung innerhalb der laufenden Gemeinderatsperiode rechnen können?